
芝浦工業大学校友会広島支部

_令和3年度第2回役員会「議芦I　　　L　議事録
日 時 令和4年(2022年)3月22日(火) 議事18:30 ～20:00

場 所 合人社ウェンディひと･まちプラザ北棟5階研修室(第40回総会会場と同じ)

議 題　１支部長

1-1 役員会出席者リストの説明‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥P.2

■ISS･･ 3/22役員会16 人出席、今後の役員会 はリスト記名者全員参加とする

■ ゆ｡5/31 役員会はコロナ収束状況次第によるが、懇親会開催を予定

1-2 役員会年間スケジュールの説明‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥Ｐ.3

■ISlS･･役 員会実施報告 の通り

1－3 令和３年度重点方 策の説明‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥Ｐ．４

■ISlS,Ｐ,5｢総会出席者 一年会費納入者数集計表｣ を検証すると．総会出席者は

過去20年平均39人､直近2年はコロナ禍で30人余りだが、それ以前の

5年は平均54人､ 備後分会10人を加えると64人という事になり、決して

総会出席者100人は不可能な数字ではない。同時にこの数字は先輩

諸氏から引き継いでいる数字であり、使命感をもって望みたい。

それと、コロナ禍で総会後の懇親会がないにもかかわらず年会費納入

109人の皆様には感謝しかありません。

■111S･定期総会出席者100 人を目指し、各学科別目標数は土木20人、建築系

30人､ 他学科各5人と備後分会10人(総会重複者除く)

■ISS･･女性と若手会員50歳未満の総会会費について､ 令和2年5月役員会にて

｢女性と20代は無料。30代￥2.000、40代￥3.000、50代以上￥5.000｣が

議決したが､ 今後の役員会で50歳未満の総会会費の無料化を提議する。

この背景として、3月常任幹事会において｢支部定額助成金31人以上

￥120.000が、41人以上￥150.000｣に改正された。

峠 各学科2名(4学科が1名)幹事の体制を確立し、学科ごとの名簿等から

ネットワークを駆使し、新会員開拓及び総会出席者確保を目指す

■ISlS･･これらの課題達成には｢地道な活動｣しかないが､ 役員の皆様にはその

活動の一翼を担って頂く事に期待しております

1-4 支部創設40周年記念事業について

■ゆ･･11月開催に向けて､9月には開催案内をする事からすれば、5月と7月の

役員会にて記念事業実施要領を決めなければならない。その主担当は

懇親会の輪番匍｣から建築、建築工の役員にお願いする。記念講演､ 記念品

及びアトラクション等を検討頂きたい。

今期予算の現況詳細はこの後、福山会計から説明があるが、コロナ禍

の影響で今期決算予想として特別会計￥500.00〇、一般会計繰越金は

￥700.000余りに過去に類を見ないほど膨らんでいる。

Ｐ ．２



２事務局　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 Ｐ.3

2-1 第40回定期総会・二次会実施状況報告

井 令和3年11月12日(金)、合人社ウェンディひと･まちプラザに於いて開催した

会場に入る前はコロナ感染拡大防止の観点から検温、アルコール消毒及び

全員マスク着用という形で実施しました

■IISS｡総会は例年通りに開催出来たが。コロナ感染拡大の影響を受け、懇親会は

前回第39 回同様に飲食無しの二 次会という形で出席者33 名で開催しました

■IIlS･･総会では｢令和2年度の事業報告と収支決算｣．｢令和3年度の事業報告

(案)と収支予算(案)｣等が審議され､ 全てが承認されました

峠･ 総会終了に続いて、同会場で二次会が開催されましたが、コロナ禍で来賓の

参加はひかえて頂き．会員だけで行う事にしました

まずは、支部功労者として綾田巌役員顧問が表彰され、謝辞も頂きました

そして、新社会人として初参加した早野悠太さんを紹介しました

今回の抽選会の景品は、昨年に続き会員の郷田さん(建築1979年卒)酒造の

ワイン8本と今回新たに柄総一郎さん(建設工学2009年卒)酒造日本酒lO本を

用意し、持帰ってご自宅で美酒をご堪能いただく事にしました

■ISlS･･抽選会後は恒例の家本様の指揮で、コロナ対策で小さな声での校歌斉唱に

なりましたが､ 校歌3番まで歌い上げ､ 会を滞りなく終える事が出来ました

2-2 次年度(第41 回) 懇親会担 当学科への引継ぎ事項等

㎜ 争 担当学科は輪番制から建築．建築工学科(前回、土木工学科)、直近2年は

コロナ禍で懇親会が開催出来ず、二次会という形式で事務局が担当した

峠 コロナ感染状況によるが。日時は令和4年11月11日(金)18:00～21:30、

会場は例年通り｢ひろしま国際ホテル｣、既に予約済み

次回役員会にて、式次第(案)の方針を説明するが､ 昨年､ 一昨年同様に

総会 一二次会も代替え案として説明する

３会計

3-1 第40回定期総会･懇親会の精算と予算状況報告‥‥‥‥‥‥P.6

3-2 令和3年度総会出 席者＆年会費納入者リスト‥‥‥‥‥‥‥Ｐ.7

4 Ｐ.6,7資料の通り

４イベント(ゴルフ･釣り･囲碁･ハイキング･音楽バンド)

4-1 各イベント担当 今年度活動計画･実施報告‥‥‥‥‥‥‥Ｐ.8

峠 西浦幹事:ゴルフイベントは5/28白竜湖ＣＣで2年振り開催を目指す

綾田役員顧問:釣りイベントは10/17,3/6が悪天候で中止したが、7/3予定

隅田担当:ハイキングイベントは10/23山行に続き、5/14予定

津村担当:11/7開催に続き､3/ 下旬予定

橋本幹事:音楽バンドは11/11懇親会での3年振りの演奏を目指し、練習

５その他

5-1 その他

■IIlS･備後分会ゴルフ愛好会が今年度10人の仲間で発足しました。福山市内にて、

年間2回コンペを予定し、活動費として￥20.000/年が役員会で決定しました

以上
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